



## Morena va por reducir gasto para elección judicial

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Ayer la Comisión de Presupuesto de la **Cámara de Diputados** se pronunció por recortar a la mitad el presupuesto que solicitó el INE de 13 mil 205 millones de pesos para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros. El integrante de la Comisión de Presupuesto y vocero de los diputados de Morena, **Arturo Ávila**, aseguró que de los 13 mil 205 millones de pesos propuestos por el INE, más de 4 mil millones se van a salarios de los consejeros, capacitadores y demás funcionarios.

[https://drive.google.com/file/d/1ULS8uUu48o55C\\_XE\\_HFSorzKkewwoed4/view](https://drive.google.com/file/d/1ULS8uUu48o55C_XE_HFSorzKkewwoed4/view)